

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Galang Kesadaran Komunitas melalui Binkamling

Kota Bogor - KOTABOGOR.NEWSPAPER.CO.ID

May 17, 2024 - 11:16



Purwakarta - Dalam upaya memperkuat kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menginisiasi program Bina Keamanan Lingkungan (Binkamling) sebagai sarana untuk menggalang kesadaran dan partisipasi aktif komunitas

dalam menjaga keamanan.

Melalui program ini, Bhabinkamtibmas aktif terlibat dalam berbagai kegiatan sosialisasi dan pembinaan kepada masyarakat setempat. Mereka menyampaikan informasi tentang potensi ancaman keamanan yang mungkin dihadapi oleh komunitas, serta memberikan panduan dan tips tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan untuk mengurangi risiko terjadinya kejahatan.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Binkamling menjadi salah satu strategi efektif dalam membangun kesadaran kolektif dan meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap lingkungannya. "Dengan melibatkan seluruh komunitas dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua warga," ujarnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos menjelaskan bahwa melalui kegiatan Binkamling, Bhabinkamtibmas juga menggali potensi dan kebutuhan spesifik dari setiap lingkungan, sehingga dapat dirancang strategi pencegahan yang sesuai dengan kondisi lokal. "Kami berusaha membangun kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan, karena kami percaya bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama," tambahnya.

Dengan melalui upaya Binkamling ini, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menunjukkan komitmennya dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta membangun kesadaran kolektif akan pentingnya keamanan lingkungan. Melalui kolaborasi yang erat antara pihak berwenang dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, solid, dan harmonis bagi semua warga.